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國立東華大學 107 學年度第 1 學期第 4 次擴大行政會議 

會議紀錄 

會議時間：107 年 12 月 12 日（星期三）12 時 30 分 

會議地點：本校行政大樓 416 會議室 

主 席：趙校長涵㨗  紀錄：陳玫琴 

出席人員：朱副校長兼代研發處長景鵬 徐副校長兼總務長輝明 

林教務長信鋒兼代共教會主任委員 蔡副教務長正雄 馬國際處長遠榮 

蘇副國際處長銘千 邱學務長紫文 陳副學務長筱華(請假) 張中心主任德勝 

張副研發處長文彥(毛組長起安代理) 王中心主任沂釗(請假) 羅中心主任寶鳳 

 彭處長勝龍(張組長意政代理) 古主任秘書智雄 戴主任麗華 

 陳主任香齡 林院長穎芬(張主任益誠代理) 郭院長永綱 

 孫副院長宗瀛(請假) 王院長鴻濬(李副院長正芬代理) 

 李副院長正芬 范院長熾文 浦院長忠成 劉院長惠芝 

 陳代理院長紫娥(請假) 吳主任建銘 吳主任秀陽 

 張主任瑞宜 吳主任勝允 何主任彥鵬 傅主任彥培(請假) 

孫主任宗瀛(謝教授欣然代理) 林主任楚軒 陳主任淑玲 

 張主任益誠 許主任芳銘 侯主任介澤(翁教授胤哲代理) 

 張主任景煜 欒主任錦榮 許主任又方(李教授進益代理) 

王主任君琦 魏主任慈德 潘主任宗億(黃主任雯娟代理) 

張主任銘仁 劉主任効樺 黃主任雯娟 石主任忠山 

 呂主任傑華 徐所長揮彥 劉主任明洲 林主任坤燦(請假) 

梁主任金盛(范院長熾文代理) 石主任明英 尚主任憶薇 

 林主任徐達 董主任克景 高主任德義 廖副主任委員慶華 

 沈主任克恕(林教授世悠代理) 林主任淑雅 黃主任文彬 

 孟所長培傑(請假) 魏主任廣晧(尚主任憶薇代理) 鄭主任詠之(請假) 

 朱主任嘉雯(請假) 

列席人員：張組長菊珍 

壹、 主席致詞： 

感謝銘傳大學劉國偉國際副校長蒞臨本校主講「銘傳大學國際教育化現況、目標及展

望」。 

貳、 頒獎 

(一)頒發榮譽教授聘書-虞戡平教授 
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(二)頒發 107 年度「畢業生流向追蹤問卷填答」績優學系 

1. 會計學系 

2. 管理科學與財金國際學士學位學程 

3. 族群關係與文化學系 

4. 光電工程學系 

5. 民族事務與發展學系 

參、 專題講座 

演  題：銘傳大學國際教育化現況、目標及展望 

主講者：銘傳大學 劉國偉國際副校長 

肆、 東華校友總會宣導案 

題  目：國立東華大學校友總會未來發展計畫 

主講者：林有志 理事長 

宣導大綱： 

一、 設立應屆畢業生校友總會獎 

二、 提供在校生急難救助 

三、 提供在校生社團活動補助 

四、 邀請專家辦理各項講座 

五、 參與各系友會及各縣市校友分會活動 

六、 推薦傑出校友 

七、 未來發展 

(一) 整合各系所校友會資源 

(二) 廣徵畢業校友加入 

(三) 支持學校推動各項事務 

伍、 業務報告 

總務處：(一)行政大樓新增停車位規劃說明 

(二)落羽松景觀區執行成果 

陸、 意見交流暨座談 

《銘傳大學國際教育化現況、目標及展望》 

【吳主任秀陽】 

請問銘傳大學如何讓大陸認同雙學位。 

【劉國際副校長國偉】 
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銘傳大學與大陸國臺辦關係良好，雙方配合度高，故較易取得其認可。 

【張主任瑞宜】 

臺灣與美國大學學費基本上相差約 30 倍，請問銘傳大學美國分校的收費標準為何。 

【劉國際副校長國偉】 

銘傳大學美國分校之學費與美國密西根大學收費相同。 

美國政府為防止國際洗錢，銘傳大學美國分校與臺灣銘傳大學之財務是分別獨立，

雖銘傳大學美國分校已成立四年但財務情形仍處於負債，故每年仍由臺灣銘傳大學編

列預算支援。另在美國新設立公私立學校或機構的前四年為觀察期，故目前銘傳大學

美國分校仍無法核發美國學生簽證(I-20)。 

【林教務長信鋒】 

請問本校國際事務處或教務處是否有榮幸跟隨劉國際副校長至海外見習或策略聯

盟等。 

【劉國際副校長國偉】 

個人認為貴校於越南仍有發展空間，因越南大學 60%的講師僅碩士畢業，20%為博

士畢業，且銘傳大學僅 2 門博士班，故此部分將可與貴校策略聯盟方式合作。 

《國立東華大學校友總會未來發展計畫》 

【主席】 

由於東華校友總會成員目前以公行所校友之人數居多，為凝聚本校校友間情感，

懇請各系所主管廣邀所屬系所校友加入，並將欲加入之校友名單於 12/15 前交至學務

處代為轉交。 

《行政大樓新增停車位規劃說明》 

【董主任克景】 

建議人社院三館南側新設停車場能夠雙向通行，若設置為單向通行，若於尋無停

車位時，勢必將需重新繞至正門再至行政大樓旁停車場找尋停車位。此外，此增設停

車場車位是否同時考量藝術學院日後停車需求。 

【徐副校長兼總務長輝明】 

由於人社三館南側新設停車場臨近教學大樓，空間寬度不足，故難以設置雙向通

行。未來藝術學院大樓落成，將有停車場提供該大樓停車需求，本次增設之停車空間，

僅以改善行政大樓停車位不足為考量。 

【吳主任秀陽】 

請問汽車停車位可否採斜停方式，以增加停車位數量。 

【徐副校長兼總務長輝明】 

原考量斜停式停車位，但因斜停式停車位之汽車於倒車時肇事機率偏高，故採路
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邊平行車位。 

【浦院長忠成】 

上個月有兩件校內車禍，由於校內限速 30 公里之標誌明顯不足，建議增設限速 30

公里之標誌，期許師生們共同營造真正的安全校園。 

【徐副校長兼總務長輝明】 

感謝浦院長之建議，總務處將提送本建議案至交通安全暨車輛管理委員會審議。 

【主席】 

師生們在校園內駕駛汽機車行經各路口時，請務必減速慢行，日後俟校區監視預

警系統完備後，除能顯示車速，更對違規超速車輛執行超速違規罰則。 

柒、 散會：14 時 06 分 


